



THE	UNION
Date	2
Edition	31
Table	

INSTITUT INTERNATIONAL POUR L'UNIFICATION  
DU DROIT PRIVE

*INTERNATIONAL INSTITUTE FOR THE UNIFICATION  
OF PRIVATE LAW*

**REVUE DE DROIT UNIFORME**  
***UNIFORM LAW REVIEW***

Semestrielle - *Biannual*

**1992**

**II**

UNIDROIT

28, Via Panisperna - ROME



## TABLE DES MATIERES – CONTENTS

### I<sup>ère</sup> PARTIE – PART I

#### ACTIVITES EN MATIERE D'UNIFICATION DU DROIT – *ACTIVITIES CONCERNING THE UNIFICATION OF LAW*

Note du Secrétariat de la CNUDCI sur la Loi type de la CNUDCI sur les virements internationaux . . . . .	2
<i>Note by the UNCITRAL Secretariat on the UNCITRAL Model Law on International Credit Transfers . . . . .</i>	3

### II<sup>ème</sup> PARTIE – PART II

#### PROJETS ET CONVENTIONS – *DRAFTS AND CONVENTIONS*

Loi type de la CNUDCI sur les virements internationaux (New York, 15 mai 1992) . . . . .	30
<i>UNCITRAL Model Law on International Credit Transfers (New York, 15 May 1992) . . . . .</i>	31
Protocole de 1992 modifiant la Convention internationale de 1969 sur la responsabilité civile pour les dommages dus à la pollution par les hydrocarbures (Londres, 27 novembre 1992) . . . . .	60
<i>Protocol of 1992 to Amend the International Convention on Civil Liability for Oil Pollution Damage (London, 27 November 1992) . . . . .</i>	61
Protocole de 1992 modifiant la Convention internationale de 1971 portant création d'un fonds international d'indemnisation pour les dommages dus à la pollution par les hydrocarbures (Londres, 27 novembre 1992) . . . . .	92
<i>Protocol of 1992 to Amend the International Convention on the Establishment of an International Fund for Compensation for Oil Pollution Damage (London, 27 November 1992) . . . . .</i>	93

III<sup>ème</sup> PARTIE – PART IIIBIBLIOGRAPHIE DE DROIT UNIFORME – *UNIFORM LAW*  
BIBLIOGRAPHY

Sommaire – <i>Summary</i> .....	138
Bibliographie de droit uniforme – <i>Uniform Law Bibliography</i>	138

IV<sup>ème</sup> PARTIE – PART IVJURISPRUDENCE DE DROIT UNIFORME – *UNIFORM LAW CASES*

<i>Digest of Recent Decisions of Netherlands Courts Concerning International Transport Law Conventions</i> .....	186
Jurisprudence de droit uniforme – <i>Uniform Law Cases</i> .....	197
Index de la jurisprudence .....	332
<i>Case-law Index</i> .....	338
Résumé de la jurisprudence – <i>Case-law Summary</i> .....	344